
4 Pièces

127 m²

Réf. 85136533

2 290 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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En  plein  cœur  du  quartier  résidentiel  de  la  Californie,  au  sein  d'une

prestigieuse résidence d'environ 30 co-propriétaires avec gardien 24/7,

jardin  et  piscine,  bel  appartement  4  pièces  d'une  superficie  d'environ

127 m² Loi Carrez s'ouvrant sur une large terrasse d'angle de 38 m² et

bénéficiant d'une vue sur la mer et les îles de Lérins comme une carte

postale. Au calme absolu, aux beaux volumes, sans vis à vis, climatisé

et  traversant,  il  est  composé au Sud d'une entrée,  un grand séjour  et

une  spacieuse  chambre  de  Maîtres  avec  salle  de  douche,  WC  et

dressing en suite et au Nord deux grandes ...

In  the  heart  of  the  residential  area  of  La  Californie,  in  a  prestigious  residence  of

about  30  co-owners  with  24/7  caretaker,  garden  and  swimming  pool,  beautiful

3-bedroom apartment with an area of  about  127 sqm Loi  Carrez opening onto a

large  corner  terrace  of  38  sqm  and  enjoying  a  view  of  the  sea  and  the  Lérins

Islands,  like  a  postcard.In  absolute  calm,  with  beautiful  volumes,  not  overlooked,

air-conditioned and crossing,  it  is  composed to  the  south  of  an  entrance,  a  large

living room and a spacious master bedroom with shower room, toilet and dressing

room en suite and to the north two large ...

WILLIAM BOUZAT REAL ESTATE - CANNES FRENCH RIVIERA

52, avenue du Roi Albert 1er  - 06400 CANNES
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